

Babinsa Kodim Pasangkayu dan Warga Gotong Royong Bangun Rumah

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Nov 17, 2024 - 13:57



Pasangkayu – Dalam semangat kebersamaan dan solidaritas, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Sertu Amiruddin, bersama warga Dusun Babana, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, mengadakan kegiatan gotong royong membangun rumah milik Bapak Arson, salah satu warga setempat. Minggu (17/11/2024)

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat dan kebersamaan, melibatkan

Kepala Dusun Babana, Sukur, serta puluhan warga yang bahu-membahu dalam proses pembangunan rumah. Kolaborasi antara Babinsa dan masyarakat menjadi contoh nyata dari nilai-nilai gotong royong yang terus dijaga dan dilestarikan.

Sertu Amiruddin menegaskan pentingnya peran TNI dalam membantu masyarakat. "Kami hadir di tengah masyarakat sebagai bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial. Gotong royong ini bukan hanya tentang membangun rumah, tetapi juga membangun semangat kebersamaan yang menjadi dasar kehidupan berbangsa dan bernegara," ujarnya.

Sementara itu, Bapak Arson, pemilik rumah, tidak dapat menyembunyikan rasa haru dan syukurnya. "Saya sangat berterima kasih kepada Babinsa dan seluruh warga yang telah membantu. Ini bukan hanya bantuan fisik, tetapi juga bukti nyata kasih dan kepedulian antar sesama," ungkapnya penuh haru.

Kepala Dusun Babana, Sukur, turut mengapresiasi keterlibatan Babinsa yang dianggap mampu memotivasi masyarakat untuk terus menjaga tradisi gotong royong. "Kehadiran Babinsa memberikan semangat luar biasa bagi warga kami. Hal ini menunjukkan betapa pentingnya kebersamaan dalam menyelesaikan berbagai tantangan di desa," katanya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk terus menjaga nilai-nilai kebersamaan. Sinergi antara TNI dan warga Desa Pangiang bukan hanya memperkuat hubungan sosial, tetapi juga menjadi landasan kokoh dalam menciptakan kehidupan masyarakat yang harmonis dan saling mendukung.

Gotong royong ini menjadi bukti nyata bahwa semangat kebersamaan dan kepedulian masih hidup dan terus berkembang di tengah masyarakat Pasangkayu, sesuai dengan nilai-nilai luhur bangsa Indonesia.